

DIE HOCHKÖNIGIN SALZBURGER LAND

Königlicher Urlaubsgenuss: Das verspricht das Luxus-Wellnesshotel Die Hochkönigin. Das nachhaltige Mountain Resort im Salzburger Land offeriert Wellness, Gourmetküche und Familienangebote in Premium-Lage.

Mit seinen fast 3.000 Metern ist der Hochkönig der höchste Berg der Berchtesgadener Alpen, erhaben schaut er über das Salzburger Land. Im Tal zu seinen Füßen liegen die idyllischen Pinzgauer Orte Mühlbach, Dienten und Maria Alm. Und genau hier, in Maria Alm, hat der Hochkönig seine würdige Partnerin bekommen: das Vier-Sterne-Superior-Hotel Die Hochkönigin. Hier treffen gelebter Luxus, warmes Interieur und imposanter Blick auf die umgebende Bergwelt des Steinernen Meers aufeinander.

Geführt wird das Haus als Familienbetrieb vom Geschwisterpaar Stefanie Geisler-Hörl und Thomas Hörl. Mit der Hochkönigin wurde nach Renovierung und Neubau im Jahr 2019 ein Hotel geboren, das nicht nur eine Unterkunft, sondern ein Erlebnis darstellt. Das Refugium versteht sich als Zuhause auf Zeit für Gäste jeden Alters.

Das Resort hat 76 Zimmer und Suiten, wobei neun verschiedene Zimmerkategorien zur Auswahl stehen. Bereits die einfachsten Zimmer der Kategorie „Cozy Room“ sind 25 Quadratmeter groß und mit allem ausgestattet, was einen Wellnessaufenthalt in den österreichischen Bergen besonders macht. Studios und Suiten besitzen zudem eigene Balkone, Loggias oder Terrassen. Wer mehr Platz benötigt, wählt die Penthouse Spa Suite mit über 100 Quadratmetern, Zirbensauna und Doppelbadewanne mit Lichteffekten. Familien und Freundesgruppen finden in der Penthouse Family & Friends Suite mit zwei separaten Schlafzimmern auf 85 Quadratmetern genügend Raum zur freien Entfaltung.

Wenn es um Kulinarisches geht, hat Küchenchef Maximilian Reuter das Sagen. Ein immer neues Geschmackserlebnis aus frischen, regionalen und saisonalen Zutaten gehört zur Hochkönigin. Viele der Produkte kommen vom eigenen Biohof Ebengut und aus der Region. Auch für Vegetarier und Veganer gibt es genug Auswahl.

Nachhaltigkeit ist nicht nur in der Küche ein wichtiger Bestandteil des Konzepts, sondern im ganzen Hotel. 2023 hat das Haus das österreichische Umweltzeichen und das ECO Label bekommen und dabei mehr Nachhaltigkeits-Punkte erzielt als jedes andere Hotel in der Region Salzburger Land.

Berühmt ist die Region indes für ihre familienfreundlichen Urlaubsangebote. Auch Die Hochkönigin bietet mit der 600 Quadratmeter großen Fun Arena etliche Angebote für die Kleinen wie Bällebad, Riesenrutschen, Indoor-Fußball-Corner, Airhockey, Kinderkino und 24/7 Kiddyzone. Familienzeit bieten auch Kinderwellness und ein eigenes Family Spa mit Indoor-Pool, zudem sind Pool und Whirlpool des Queen Spa auch für die jüngsten Gäste zugänglich.

Was für die Kids die Fun Arena ist, das ist für die Erwachsenen das Queen Spa mit zwei Etagen und 2.000 Quadratmetern mit Indoor- und Outdoor-Pool, Saunen, Whirlpool und Ruhezonen. Neu seit Mai 2024 ist der Rooftop-Spa auf dem Dach des Hotels. Der neue TIARA SPA adults only verfügt über einen Thermalwasserpool, Finnische Sauna, Ruheräume und Sonnenterrasse mit Blick auf die Berge und das umgebende Steinerner Meer.



Ein Hideaway aus der Hotel-Kollektion von www.charmingplaces.de
Anja Fischer und ihr Team haben ein Händchen für besondere Orte. Es lohnt sich, den Newsletter mit aktuellem Tipps zu abonnieren.

Weitere Informationen unter:
www.hochkoenigin.com